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 愛浸粵語部的事工領袖在經過禱告之後，

為整個粵語部訂下了一個五年計劃。而其中的一

項目標是成立一個年輕人小組。眼見教會内有一

班説粵語的年輕人沒有可參與的小組/團契，一班

粵語部的弟兄姊妹經過同心禱告後，開始了一個

新的年輕人團契。這一個新成立的團契名爲「謙信

團」，名字是由一班參與此團契的年輕人經過討論

及投票而得的。他們希望能夠學懂在主裏的柔和

謙卑以及在對神的信心上有所成長。團契由五位

導師帶領，現有六位年輕人參與其中。以下有五位導師的分享，講述他們參與帶領這小組的原因

以及他們對這小組的期望。 

黃劉頌儀姊妹 

 能夠參與年輕人的事工，是很感恩的事。年輕人活力充沛、富創意和勇氣，往往給予你

意想不到的正能量。事實上，主一直將服事年輕人的心志放在我心裡，很奇怪，這些年縱使說粵

語的留學生不多，但在神的恩典下，我都會格外上心照

顧他們，盼望他們在 Edmonton 的生活和學業如意，並

且把握機會認識耶穌基督。我想，大概是因為自己也在

大學時期信主，正值面臨人生最動盪、最需要作出重要

抉擇的階段。若然當天沒有延愛團、沒有導師、沒有聖

經的話語存在心裡，我對人生目標的追求，可能只是一

團糟。延愛團的團訓，奠定了我日後忠心事奉神的基

礎；當日導師和牧師如何不捨不棄地鼓勵、培訓，也奠

定了我今天服事年輕人的心志。盼望弟兄姊妹多在禱告

中記念謙信團，讓他們每人都在聖經的話語上紥根，茁

壯成長，預備將來為社會和教會作忠心的勇士。 

盧慧文姊妹 

 您有否數算過由初信主到今天，神在您的生命中下過多少功夫，以模造成今天的您？每

當我想到自己十多歲初步入教會時對上帝及長執頑梗的態度，都總會被神的憐憫與耐性所感動。

感謝神，衪讓我先後在當年的延望及延愛團中接受耶穌為救主，繼而逐漸成長，從弟兄姊妹身上

體驗上帝的愛，更在導師身上見證聖經中的敎訓如何「道成為肉身」。   

 雖然青年團契叫我穫益良多，但因曾親身經歷過自己（及其他年輕人）如何叫楊寶賢，

Billy 叔，房梁翠儀，及梁建邦等導師氣憤至血壓上升，我總會提醒自己成年後無論如何總要切

忌與青年小組掛上關係。可是在過去幾個月中，有機會與愛浸的年輕人事奉及相交，才發現他們

實在十分可愛。青少年對朋友的熱情，對聖靈聲音的敏鋭，對上帝敎導的好奇，及在事奉上的可

塑性，都吸引我與他們做朋友，也希望他們願意回應吧！ 

 團契小組是當年許多弟兄姊妹學習作主門徒及訓練事奉心態與技巧的溫床，我亦希望這

新設的中青小組可提供近似的環境，讓年輕信徒受到適當的滋養和培育，成為上帝使用的精兵，

活出豐盛活潑的生命！ 
(第二頁續) 



柯婷恩姊妹 

 其實在從前，我絕不覺得自己有從事年輕人事工的呼召。我是一個幼稚園老師，我從來都不覺得自己有與年輕人溝

通的技巧與恩賜。直至數年前我有機會和 Belle 一起負責年輕人小組，我開始發覺他們其實很「和藹可親」和充滿朝氣！再

者，我在 2013 年的聖誕節參加了冬令會，在當中神讓我與一班年輕人有相交的時間，我發現他們在這個年紀，其實是充滿

熱誠和理想，也開始要為人生作出無數的選擇。他們很需要有一個好的團契與導

師去帶領他們走在神的道路當中。如果有一個好的團契讓他們去學習成長，他們

便有機會茁壯成長，成爲神的好僕人。神也在今次的冬令會中不斷將「門徒訓練」

這一個感動放在我的心中。如果我們不把握機會去訓練一班滿有熱誠以及潛質的

年輕人，帶領他們打好信仰的根基，他們很有可能在往後的日子離開神越來越遠。

我很希望透過和他們的相交、分享以及團契的各種機會，帶領他們成爲主的門徒，

幫助他們在充滿衝擊的生活中，活出神放在他們人生中的計劃！ 

李駿傑弟兄 

 年輕人，我從來都沒有想過會是我想在教會服

侍的對像，因我覺得没有這個恩賜。但眼看見教會可能出現斷層，瞬間回想在大學時初信主並在

團契生活對於每位基督徒成長的重要契機，我的心便慢慢軟起來，祈禱神我是否應參與這事工。

神這邊利用啟發課程的機會將一群年輕人連在一起，神那邊同時也帶領我們一班膽粗粗有心又

「騎呢」的弟兄姊妹一起出來承擔這項事工。有一句的聖經經文在我腦海浮現在腓立比書 1 章 27

-28 節 :「你們同有一個心志，站立得穩，為所信的福音齊心努力。凡事不怕敵人的驚嚇，這是證

明他們沉淪，你們得救都是出於神。」我知道神與我們同在，發揮團隊精神，互補長短，在神的

國度裡傳福音。亦希望爱浸的會眾為我們禱告，鼓勵、勸勉、提醒和支持我們。讓神使用我們，

榮耀祂！ 

劉宇亮弟兄 

 今年一月份我們粵語部事工領袖曾經進行了一次特別祈禱會，為了尋求神的旨意來

訂立未來我們的發展方向。之後在月會中，有很多事工方向都被提到，但經詳細的討論和篩

選後，年輕人事工成為其中一個「有得留低」的發展事工。那時我想，當不時有教會的長輩

都會大概用以下的說話勉勵我：「你地啲後生仔要專心尋求神的旨意啊！」我？後生仔？是

否有什麼誤會？或者發展年輕人事工真的是神要我們做的事情了。其後，榮幸地收到 Belle

姊妹的邀請，成為這個新成立的年輕人小組裏其中一個導師。很高興有機會能和其他幾位導

師一起同工。 

 有時在餐廳吃飯，在街上走過，或到唐人超級巿場買東西時，在我身邊擦過的年輕

人，究竟他們都認識了基督沒有？有聽過福音嗎？神會怎樣讓我們經歷祂的足跡呢？ 

 「謙信團」由今年四月底開始每星期五晚上七時半在

教會圖書館聚會，主題包括查經，生活專題討論，遊戲活動等。

每次聚會均由導師與團友彼此配搭去策劃，籌備和帶領，務求

訓練年經團友在靈命和事工執行上也有所成長。若大家想認

識多些「謙信團」的工作請與團契的導師聯絡，更盼望弟兄姊

妹在禱告中記念「謙信團」的事工。 

(續第一頁) 



 我是一個沒有信心的人，很擔心

和經常失眠。之前 Terry Ho 大約每月一次

來探訪我，介紹主給我認識。我現在相信

耶穌可解決我的問題，耶穌是神，信耶穌

有永生，能改變我的生命。弟弟 Francis 也

多年為我禱告，勸我信主。信主後變得開

朗，心情愉快，感覺主來幫助，，主聽我

禱告。 

 求學時期，在教會學校就讀，知道耶穌基督的

事蹟，加上朋友Wincy及Terry Ho，Hetta及Paul 

Chau很多年的探訪，恆常勸勉，深為感動，嘗試禱告

，祈求主幫助，結果工作變得集中，容易完成，終於決

志信主。信主前隨己心行事，不顧後果，用欺詐手段，

以求達到目的；內心經常憂慮、不平安，加上工作壓力

，精神飽受困擾，於是嘗試禱告，求主幫助，解除工作

上的壓力和困擾。信主後懂得倚靠主為主，心平安靜，

同時亦戒除很多不良嗜好，漸漸對賭博不感興趣，進而

戒除了。又學會顧及他人，反省事之可為或不可為，而

且 堅 信 耶 穌 是 我

救 主 ， 萬 物 創 造

者 ， 掌 管 一 切 ，

信 祂 的 可 得 平 安

與永生。  

     「捨己」這兩字是多麼熟悉的名詞，很多人經常用捨己來形容自

己的偉大。  當我看過「耶穌受難」這電影後，內心充滿淚水，因為我們尊

貴的主耶穌為救贖世的罪，走上一條被人鞭打，受人辱駡，被人唾棄的情

景，祂正是憑著「捨己」的心而行出世人不會做的事。 

為何我們不能行出「捨己」這一步呢？在人生的道路上，面對工作、家庭、子女教養...等一系列的問題，我一直沒有將「捨己」

放在心裡，因為我認為自己是一家之主尊貴的身份，沒有用願意和虛心的態度聆聽和了解對方，沒有安靜下來去解決所發生的問題，

沒有跟從聖經以弗所書 5:22-33 節的教導。在婚姻關係上，我們應當放下一切，效法基督捨己的精神，以基督的捨身為榜樣。當夫

妻間出現問題，兒女也會跟著出現問題；為什麼我們不能達到主愛教會的愛，去愛對方呢？以弗所書所論述的夫妻關係，以頭比喻

丈夫，用身子比喻妻子，不是講權、而是講關係，夫妻雙方都要犧牲一切；當然我們每一個人對各人都有要求和期望，若然想做一

個好母親或好父親，應分擔家庭責任，也不能要求對方遷就自己的愛好和理想，乃像基督，所有行動按照聖經真理去輔助對方，用

基督的愛去愛對方，感動對方、保養對方、照顧對方。 

         我不是一個完美的丈夫，結婚己二十年了，如果沒有信主，就不懂得主為我們的罪而背上十字架。作為一個丈夫，要以基督

一樣的愛去愛妻子，我們要彼此勸勉，我會盡我的能力去輔助她，使她知道，有我的接納、捨己、諒解和支持，願意跟隨主犧牲、

捨己的榜樣去愛妻子，毫不保留地愛我的妻子。約一書 3:16 節 :「主為我們捨命、我們從此就知道何為愛．我們也當為弟兄捨命。」 現

在我可實實在在的告訴妻子:「我愛你！」讓主捨己的愛與我們各夫婦同在。(由於月刊的篇幅所限，原文經編輯稍作刪改!) 

 

梁宇榮分享 



 我叫周航，是愛城華人浸信會最新的一名成員之一。很榮幸能夠在這裡分享在過

去的七週裡我在啟發課程所學到的東西，以及我對啟發課程的深厚感情。 

 首先讓我介紹一下自己。35 年前我在中國出生，我母親不幸難產過世，而我父親

當時在很遠的地方工作。我第一本擁有過的書叫《聖經故事百篇》，是一本中英對照的書。

這是我第一次接觸到上帝的神聖話語。但是我沒有把書看完，亦不明白上帝對我有什麼意

義。我想我那時就像是羊群中的一隻迷途羔羊，很想在生命裡找到自己的方向。 

 14 年前我很幸運地成為了中國某些國家領導人的最年輕的個人助理及翻譯，他們

常帶我周遊列國。從此我開始了一個旅程，去尋找一份我需要的愛，一個我要珍惜的信仰。

我曾經在澳洲悉尼達令港的沙灘上聽過海鷗歌唱；曾經在尼泊爾的加德滿都登上過喜馬

拉雅山，去欣賞從珠穆朗瑪峰上飄下來的雪花；曾經在荷蘭阿姆斯特丹的舊運河上游船，去重溫凡高的足跡，想像自

己會是他的作品「繁星點綴的夜晚」中的哪一顆星星；亦曾經在美國紐約聯合國總部中，見証過各國元首努力地去創

造和維持世界和平。但我還是感到很失落。究竟上帝在哪裡？我渴望的愛在哪裡？ 

 10 年前我決定自己一人來到加拿大，在這裡營造一個新家。這個決定下得不容

易，心中的傷痛更是難受。但從一個新移民成為加拿大公民，從一個銀行從業員成為特

許財務顧問，加拿大給了我熱烈的歡迎。我第一次感覺到有股全能的力量把我帶領到加

拿大，帶領我在這裡開始新生活。 

 但為什麼我仍然覺得某些重要的東西仍未找到？大概在一年半前，我參加了中

國一個非常受歡迎的電視游戲節目，叫「非誠勿擾」。我站在台上，希望找到一個能夠

愛我的女孩。結果是我贏了這場游戲，但找不到我渴望的那份愛。僅在三個月前，當我

最要好的朋友 Neville_Cai 帶我到愛城華人浸信會，認識到林牧師及師母，我意識到愛

浸就是我一至想尋找的地方！這裡的每一個人都很熱情地歡迎我，雖然你們不認識我，

但你們每一個人都把我當作家人看待。我很喜歡在這裡，非常感謝你們！你們讓我看到

什麼是愛，什麼是神的帶領，並讓我有勇氣去承認自己有罪，及讓我明白禱告醫治的大

能。  

 我衷心地感謝 ALPHA 啟發課程，它讓我明白了耶穌是誰，及

衪為什麼要為我們獻身。我更懂得了聖經不是一本條例手冊，也不是

一本自助教材，它要啟示人一個非常重要的救恩的信息，從而表達神

對人的愛。約翰一書 4： 19 說：「我們愛，因為神先愛我們。」神

創造了我們因為衪愛我們，因為衪需要我們，因為衪願意付出而不期

望任何回報。衪創造我們，我們應該是屬於衪，崇拜衪，衪本是偉大

全能的主宰，在我們能追隨衪之前，衪已經是個完美的創造者了。我

們崇拜衪就是回應衪的愛而已！我還明白了，教會不僅是信徒聚會

的地方，它也代表著基督的身體而被衪的靈充滿。 

 啟發課程中福音的信息對我的生命是一種洗滌，請允許我用愛和信心來擁抱這福音。福音就像一把鑰匙，為

我打開所有通向天堂的門；它就像一張船票，讓我登上追隨聖靈的客船；它就像一盞燈塔，照亮我匍匐前行願為主服

侍的路！謝謝 ALPHA 啟發課程！ 

周航弟兄見証分享      

梁翀姊妹譯  


